



Muslimische Migrantenfamilien im deutschen Sorge- und Umgangsverfahren

Von RiAG Dr. Alexander Collo 2021, 182 S., brosch., 48,— € ISBN 978-3-8487-7880-5 (Schriften zum Familien- und Erbrecht, Bd. 28) www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7880-5

Kindschaftssachen mit muslimischen Migrantenfamilien nehmen in der Praxis deutscher Familiengerichte eine zunehmend wichtigere Rolle ein. Häufig sind die Rechtsanwender aufgrund zahlreicher Besonderheiten und kultureller Vorprägungen der Beteiligten mit einem erheblichen Informationsdefizit konfrontiert, das den Verfahrensablauf massiv beeinträchtigen kann. Das vorliegende Werk nimmt das

islamische Kindschaftsrecht unter besonderer Berücksichtigung der Länder Syrien und Afghanistan in den Blick und vergleicht dieses System mit dem deutschen Kindschaftsrecht. Aufbauend hierauf stellt die Arbeit Lösungsansätze für die deutschen Rechtsanwender vor, um Sorge- und Umgangsverfahren mit muslimischen Migrantenfamilien zielführend zu behandeln.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







Muslimische Migrantenfamilien im deutschen Sorge- und Umgangsverfahren

By RiAG Dr. Alexander Collo 2021, 182 pp., pb., € 48.00 ISBN 978-3-8487-7880-5 (Schriften zum Familien- und Erbrecht, vol. 28) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7880-5

Family law cases involving Muslim migrant families play an increasingly important role in German family courts. Due to many obstacles and cultural prejudices, judges and law practitioners often struggle with a lack of information about the families and the cases. This can lead to difficult

proceedings and unsatisfactory decisions. The study examines and compares the German and the Islamic family law, focusing on the laws of Syria and Afghanistan. Based on the results, the study tries to develop viable and child-oriented solutions to the problems.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

